

TSV Brannenburg ./ TSV Ebersberg 35:27

Deutlicher Sieg gegen Ebersberg

Das Spieltempo war von Anfang an hoch, sehenswert waren dabei vor allem die Angriffsleistungen auf beiden Seiten. Uns gelangen die meisten Tore in der ersten Halbzeit über das gebundene Spiel, weniger über den Tempogegenstoß. In der Abwehr fanden wir nach einigen Abstimmungsproblemen auch wieder zu unserer alten Form. Wir kämpften um jeden Ball und ließen nur vereinzelt einfache Gegentore zu, sodass wir mit einem verdienten 16:13 in die Halbzeitpause gehen konnten.

Vom Formtief, das uns ab und zu anfangs der zweiten Halbzeit ereilt, blieben wir diesmal glücklicherweise verschont. Das Tempo war weiterhin sehr hoch und unsere Chancenauswertung durchaus vorzeigbar.

Zwischenzeitlich konnten wir uns sogar mit zehn Toren absetzen. Die Ebersberger versuchten gegen Ende des Spiels mit einer offenen Deckung, das Runder noch heranzureißen, was aber misslang, weil in der Abwehr jeder bedingungslos für den anderen kämpfte und uns im Angriff die Ideen nicht ausgingen. Ein Ideengeber war Michi Bänsch, der erfolgreich sein erstes Spiel für die erste Herrenmannschaft bestritt. Das Spiel endete schließlich verdient und relativ ungefährdet mit 35:27.

Torfolge: 3:5, 7:9, 12:12, 16:13, 21:17, 25:20, 30:20, 32:24, 35:27

Zeitstrafen: 1:3

Für den TSV Brannenburg spielten: Beilhack Tor, Sander (5), Astner (1), Sosaki (2), Kaffl (3), Gschwendner (4/4), Messerschmidt (3), Niebler (8), Ganz (7), Horne (2) Schirmer, Bänsch.